

漫画アニメ研究部

現部長 青地 光莉
前部長 池上 夢香

顧問 小野寺 先生

私たち漫画アニメ研究部は現在二年生六名、一年生六名の計十二名で二階多目的室で活動しています。毎日好きな漫画やアニメの話をしたり、漫画やイラストを描いたりと楽しくにぎやかに活動しています。

漫研の主な活動といえば、やはり学校祭での部誌の発行です。今年も例年通り普段のゆるい漫研部室とは打って変わり修羅場と化していました。締切はとつぐに過ぎてはいるのに終わらない原稿、奇声をあげたり何が面白いのか笑い続けたりする部員たち。毎年部室は地獄絵図と化すのに、不思議と誰も学習しません。学祭当日も製本をする羽目になり、今年も例にもれぬ忙しさでしたが、部誌製作、販売を通して部員たちの絆が深まつたように感じました。

また、学祭の部誌発行の他に漫画甲子園への応募や地元のイベントの参加などにも取り組んでいます。

最後になりましたが、池上先輩、新堀先輩、甘利先輩、滝澤先輩、江口先輩、花岡先輩、森先輩、富安先輩、島崎先輩、今までありがとうございました！ 最高に楽しかつたです。

来年はもっと計画的に締め切りを設け、余裕をもつて部誌製作に臨もうと思います。

